
第５０回記念総会・パーティー  クラス会コメント
平成３０年６月９日、大学で行われた第５０回記念総会・パーティーで

同窓生の皆さまにコメントを書いていただきました。
第 55 号アルムネーのパーティー特集ページには、たくさんのコメントの中から抜粋して掲載しております。

残念ながら掲載できなかったコメントにも心あたたまるメッセージがまだまだございますので、
ここに全コメントを原文のまま掲載させていただきます。

ご協力ありがとうございました。

たまに旧友とあうと、
何だか若くなった気がして嬉しいです。

なつかしい校舎で
旧友との会話も弾み楽しかったです。

皆、変わらず、
ホッとするひとときを過ごせました。

久しぶりにSr. 髙木のお元気そうな
お姿を拝見し嬉しく思いました。

いつ来ても、母校は良いものですね。

ステキな会をありがとうございます。
卒業以来、３２年ぶりの母校で

ウルウルしました。
Sr. 髙木のお元気なお姿を
拝見して元気になりました。

久し振りにみなさんと再会して
楽しい時間をすごしました。

久し振りに再会で
学生時代がよみがえりました。

楽しいひと時を有難うございます♥

いつ来ても落ち着く
美しい校舎が大好きです。

海星のかわらないところ、
すごく貴重だと思います！

あたたかな海星の雰囲気が大好きです。
５０回記念同窓会おめでとうございます。

海星での出会いに感謝！
一生の宝物です。

海星の仲間に会えて、うれしいです。

久しぶりの海星ですが、
あっという間に学生時代に戻りました。

やっぱり岡村先生に注意された！

久しぶりの母校
なつかしい空気につつまれて幸せです。

ここに戻ると
日常のあわただしさを
忘れることができました。

これからも
“神戸の星”でありますように。

なつかしいお顔に囲まれて
幸せな一時でした。

今日は卒業以来の友人とも会えて
うれしいです !!

良い機会を作って頂けたらうれしいです。 久し振りに学校に来て、
なつかしかったです。

母校の発展をお祈りしています。

なつかしい同期の方々に
お会いできただけでなく、

ゼミの先輩のお顔を見ることもできて
楽しいひと時でした。
ありがとうございました。

 今日は卒業以来、同級生にお逢い出来、
とても嬉しかったです。

あっという間に学生時代に戻れました。
本当に有難うございます。

毎年、総会に出席させていただいています。
このひとときは、

ホッとさせていただける時でもあり、
明日から又、がんばろう
という気持ちになります。

この会がいつまでも続くように祈っています。
本日はありがとうございました。

大人になって、時が経てば経つほど、
海星でどんなにあたたかい愛に包まれていたか
心にしみ入り、勇気をいただけます。

皆さん、ぜひご参加を!!

毎年 1回この同窓会で会う
友人たちとの再会をとても楽しみにしています。

今年は50周年で参加者も多く、
なつかしい後輩たちとも会えました。

同窓会、海星の絆に感謝。

なつかしいです。お弁当おいしかった。

卒業後、数十年経ちますが、
海星女子学院は、

いつも変わらず心の中にあります。
小さくても独自のカラーをしっかり持ち、
ぶれない芯の強さのある大学を卒業できて、

誇りに思います。



さわやかな風にふかれながら久々に
ゆっくりとマリア様をみつめながら、
坂をのぼり母校に帰ってきました。
学校に入りみんなの顔をみたとたん
一瞬のうちに時間がもどります。
今もいろんな力の源は、

ここからきているんだなとあらためて感じます。
毎日毎日、卒業生１人１人のために

祈ってくださっているシスター方にも感謝。
STELLA MARIS Family であることに

感謝です。

今日は久し振りの
級友に会えて嬉しかったです。
お世話になりました。

卒業後何年経っても、
海星での思い出は色あせることがありません。

海星では学問だけでなく
心も育てていただいた…と、
改めて思っています。

美味しいお弁当をいただきながら、
懐かしい教室で懐かしい友と一緒に
談笑できてとても楽しかったです。

来て良かった。また参加させて頂きます。

久しぶりにSr. 窪にお会いできて感激しました。
教室でのお食事なつかしかったです。
役員の皆様、有難うございます。

パーティー担当の方々の
お心配りのあふれるご準備に感謝いたします。

おかげ様で、なつかしい同級生と
楽しい時間をもつことができました。

ありがとうございました。

卒業以来、どこに居てもどんな時も
心の中に海星はあり、

いつも母校のことを思っています。
記念総会に出席して、

卒業生の皆様、同期生にお会いでき、
本当に幸せな時間を楽しませて頂いております。

心より感謝しています。

今日は久しぶりに旧友達とお会いでき、
楽しくおしゃべりさせて頂きました。
お世話して下さった皆様、
有難うございました。

海星の大学に来られて、
クラスの皆に会えて、

なつかしさとともに、また新たに願晴ろう
という気持ちがわいてきました。

とてもよいひとときでした。皆様に感謝です。

なつかしいお顔に会うことができました。
この機会を設けていただいて
ありがとうございます。

役員、幹事の皆様、お疲れ様でした。

海星に御縁がある皆様に
お会いできた事感謝します。
この気持ちをもち帰り

愛にあふれる毎日を送りたいと存じます。

久しぶりの海星♪何十年ぶり？
王子公園から歩いてみました。

こんなに距離があったの？！年を感じました。。。
そしてひさしぶりの級友との再会。
気分は女子大生へタイムスリップ！

話がつきません。
帰りの坂道はスキップして帰れそう。

若返りの時間を与えて下さり、ありがとう。

変わらないことが素晴らしい
      まど枠ひとつとっても
変わっていないことが嬉しい

      まどべの葉ずれも、日のひかりも
      目にも心にも優しくて嬉しい

久し振りのお友達と出会えて
嬉しかったですし、ここでの喜びを
また糧に日々送れそうです。

久しぶりに同窓会に参加させて頂き、
すごく嬉しかったです。

パワースポットのように癒されました。
ありがとうございました。

懐かしい顔に会えて
本当に女学生に戻った気がしました。

ありがとうございました。
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久しぶりに学生時代を思い出しながら
坂道を昇って来ました。

今も研修づけの仕事を続けていますが
あらためて原点を思い出しました。

（おせわ下さりありがとうございます。）

５０周年という大きな節目に参加させて頂き、
再び海星に帰ってこられたのを喜んでおります。

５０周年記念の水筒も
海星デザインでとても素敵でした。

海星で学ばせていただいた事に
とても感謝しています。

同窓会で温かく迎えてくださり、
“愛されている”ことをあらためて感じ、

幸せです。
ご準備等本当にありがとうございました。



久しぶりに皆の笑顔が見れてよかったです。
それにしても皆変わらない！！

卒業以来 35年ぶり、
初めての同窓会への参加です。
本当にすべてがなつかしく、
また新しいものも発見し、

みなさんと楽しくランチをいただきました。
話していると気分は一気に

女子大生に戻れてうれしかったです。

心温まるすばらしいひとときを
過ごさせていただきました。
とても嬉しかったです。
ありがとうございました。

本部の皆様、記念総会実行委員の皆様の
お陰で、５０回の記念すべき日に
同期と語らえたことに感謝します。
ビデオレターのシスターのお言葉が

心にしみました。
ありがとうございました。

E14は還暦同窓会でした。
海星で素晴らしい教育を受けたことに感謝。
素敵な友人達との出会いに感謝。

幹事様、お世話になり
ありがとうございました。

変わった所と、変らない所と両方ありますが、
いつ来ても学生気分に戻れます。

久しぶりに皆様におあいでき
楽しい時間をすごさせて頂き
ありがとうございました。

学生時代のままのかわらない姿に
うれしくなりました。

懐かしい母校で、懐かしい友達と
美味しいお食事と楽しいおしゃべりで
素敵な時間を過ごすことができました。

有難うございました。
おみやげの水筒も嬉しかったです。

海星を卒業しても今だにこんなに
ホットな気持ちになれるのを、

とても嬉しく感謝の気持ちで一杯です。
ありがとうございました。

懐かしい先生方、お友達との語らいが
楽しく、母校の素晴らしさを
改めて感じることができました。

有難うございました。

久々に懐かしい面々と会食、
おしゃべり出来て楽しかったです。

但し、他グループの会話の声も大きく、
聞き取り辛かったので、

もう少し他グループとの距離を置く、
又は広い部屋にお願いしたい。

本部役員、実行委員会の皆様へ  
とても楽しく和やかに昼食をいただきました。

お部屋もご用意下さり、
ありがとうございました。

明月記のお弁当、とってもおいしく、
海星のロゴ入りの水筒もとても嬉しいです。
とてもいきとどいたこまやかなお気遣い

感謝です。

細かい配慮に心地よい時間を
過ごすことが出来ました。
ありがとうございました。

総会は何度か参加させていただきましたが、
初めて感謝のミサを受けさせていただき、
神父様に祝福をしていただきました。
今回の総会のために役員の方々に

感謝いたしております。
“愛と奉仕の精神”で

これからも過ごしていきたく思います。

恥ずかしながら卒業後初めて総会に
出席させていただきました。
お教室にも入れていただいて

下級生の方々とも
旧交を温め懐かしさいっぱいでした。

岡村前学長様の
「…（中略）皆様は海星で先生方、

シスター方にたくさん愛を
いただいて育ったんだということを、
今一度思い出して下さい」のお言葉に

深い感銘を覚えました。
改めて海星の温かさにふれる機会を

いただきました。

久しぶりに同窓生とおしゃべりができて
楽しいお食事会でした。
ありがとうございます。

懐かしい顔に会えて嬉しいでした。
一瞬で学生時代に戻れますね。

たのしいひととき、ありがとうございました。

スモールε1として
今年もひとりで出席しました。

総会は毎年同期と集う大事な恒例行事です。
いつまでも会えますように…
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